

6 Mal Gold für Basel

## **Taekwondo Schule Basel brilliert an den Schweizermeisterschaften**

**Lausanne – Die Athleten der Taekwondo Schule Basel belegten mit 6 Goldmedaillen den zweiten Platz der Mannschaftswertung der diesjährigen Schweizermeisterschaft im Taekwondo. In der Elite Kategorie – 80 Kg konnte sich der Basler Boris Djakovic souverän durchsetzen. Weitere Goldmedaillen erzielten bei den Erwachsenen Adriana König -57 Kg, Steffen Griesch +80Kg. Bei den Junioren standen Mario Tomas -45 Kg, Adrian König -80 Kg und Stefano Rizzeli -61 Kg ganz oben auf dem Podest. Vincent Gross errang -48 Kg den zweiten Platz. Die Basler Schule erzielte somit in der Gesamtwertung den zweiten Platz.**

Die Taekwondo Schule Basel gewann an der diesjährigen Taekwondo Schweizermeisterschaft nicht weniger als sechs Goldmedaillen und eine Silbermedaille. Diese Leistung ist um so bemerkenswerter als dass die Basler Schule nur neun Wettkämpfer stellte. Besonders herausragend waren die Leistungen von Boris Djakovic, der die Elite Kategorie -80 Kg dominierte. Nach drei spektakulären Kämpfen gewann er das Finale gegen seinen Kontrahenten Zef Gjolaj aus Montreux. Diese Gewichtsklasse war im Vorfeld der Olympischen Spielen stark umkämpft. Djakovic bewies Nervenstärke und holte sich den Sieg mit offensiven Tritt-Techniken zum Kopf seines Gegners. Nach drei Runden Nerven Kitzel konnte sich der ehemalige Junioren Schweizermeister zum ersten Mal über Gold in der Elite Kategorie freuen. Mario Tomas hatte sein Finale – 45 Kg bereits im Halbfinale als er auf Stephane Audibert, ein Mitglied der französischen Nationalmannschaft traf. Immer wieder änderte sich in drei hart umkämpften Runden der Punktstand bis die Athleten in eine vierte zusätzliche Runde starten mussten um den Sieger auszumachen. Nervenstark hielt sich Tomas an die Anweisungen seines Coaches Lukas Allemann und gewann das Finale. Weitere Goldmedaillen erzielten bei den Erwachsenen Adriana König -57 Kg, Steffen Griesch +80Kg. Bei den Junioren standen Mario Tomas -45 Kg, Adrian König -80 Kg und Stefano Rizzeli -61 Kg ganz oben auf dem Podest. Vincent Gross errang -48 Kg den zweiten Platz. Das gute Ergebniss der Taekwondo Schule Basel lässt sich auf die unablässige Arbeit der Trainer Nuno Damaso und Lukas Allemann zurückführen. Während drei Monaten haben sie die neun Wettkämpfer intensiv auf die bevorstehende Schweizermeisterschaft vorbereitet.